



(発行所)

大阪府立生野聴覚支援学校
〒544-0034
大阪市生野区桃谷1-2-1
TEL 06-6717-3366
FAX 06-6717-5865

春の遠足

大泉緑地公園

幼稚部2・3年生

5月15日(水)に、大泉緑地公園に行きました。2年生にとっては初めて保護者と離れていく遠足、また2、3年生合同での遠足ということもあり、バスの中では友だちやお兄ちゃんお姉ちゃん、近くの先生たちとワクワク楽しそうにお喋りする様子がたくさん見られました。芝生までの道中では、池やちようちよやお花などを見つければ、春の自然を感じながら歩きました。芝生広場では、かけっこや中あてをして遊びました。お弁当の時間には「一緒に食べよう」と友だちを誘い合い、お弁当の中身やおやつの話で盛り上がりな

がら楽しく食べました。友だちと一緒に校外で食べるお弁当は特別感があり、一層美味しく感じたことと思います。昼食後には、おにごっこやだるまさんが転んだなど、それぞれに好きな遊びをして広い芝生を満喫しました。たくさん遊び、たくさん歩き、帰りのバスでもまだまだ元気いっぱいの子どもの姿に、成長を感じた遠足でした。

神戸どうぶつ王国

幼稚部2年生

6月12日(水) 幼稚部2年生は、神戸どうぶつ王国へ行きまし。様々な動物と触れ合うことを楽しみにしていた子どもたち。えさや

りを体験したりバードショーを見たりしました。様々な動物を近くでたっぷり見ることができてとても充実した遠足になりました。



海遊館

幼稚部3年生

6月19日(水) 幼稚部3年生は海遊館に行きました。お食事タイムのカワウソやペンギンの様子を目の前で見る事ができ、魚を食べる動作や、上手に泳いで近づいて来てくれるかわいい仕草にくぎ付けでした。館内は少し混雑していましたが、お友達と手をつないでしっかりと歩き、それぞれお気に入りの生き物をじっくり見ることができました。でも一番の楽しみはお弁当！作ってくれたお母さん方に感謝して、みんながわいわいと美味しくいただきました。

春の遠足 アミティ舞洲

幼稚部1年生

6月20日(木)初めての遠足は、アミティ舞洲に行きました。大きなバスに乗ると、みんなウキウキワクワク、とっても嬉しそうでした。アミティ舞洲では、広い体育館で、かけっこむつくりくまさんをしました。全員1回ずつ、パパ・ママと一緒にくまさんになって遊びました。次にサブアリーナへ移動し、トランポリンやボウリング、大きな動物の形をしたソフトブロックなどで遊びました。最後は待ちに待ったお弁当。みんなでお弁当、美味しかったね！

